

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Prater wird zum Horror-Hotspot Wiens schaurigste Party steigt vor dem Riesenrad

Leopoldstadt. Drei Tage lang lädt der Prater zu Wiens größter Halloween-Party. Von 29. bis 31. Oktober verwandelt sich der Prater in ein Horror-Paradies samt Kostüm-Parade, „Burning Calafati“ und Horror-Labyrinth. Natürlich

besonders die beliebten Grusel-Attraktionen wie das Geisterhaus und die Geisterbahn präsentieren sich noch gespenstischer als sonst. Top-DJs sorgen für Party-Sound und Horror-Erschrecker für reichlich Gänsehaut.